

Fuerzas Armadas participan en la Marcha de la Lealtad

Con toques militares, salvas de honor y vítores castrenses y hasta de estudiantes de primarias y secundarias públicas de la Ciudad de México, el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador encabezó la ceremonia por el 110 aniversario de la Marcha de la Lealtad, en la que participaron elementos de las Fuerzas Armadas.

En un nuevo recorrido desde Avenida Juárez, a la altura del monumento a Francisco I. Madero hasta la Plaza de la Constitución, al mandatario lo acompañaron en un automóvil descubierto los secretarios de la Defensa Nacional y la Marina, Luis Cresencio Sandoval y Rafael Ojeda Durán.

Unos metros atrás, también en camioneta descubierta viajaban la esposa del presidente, Beatriz Gutiérrez; los presidentes de las cámaras de diputados y senadores, Santiago Creel y Alejandro Armenta y la presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Piña.

Tras una representación histórica, de forma inédita, la conmemoración se realizó en el Zócalo de la Ciudad de México, durante la marcha los imprevistos no faltaron pues un caballo inquieto resbaló con todo y jinete sobre la calle madero, casi de inmediato se reincorporaron a la columna.

La milicia, como cada año, tuvo la palabra pues el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval refrendar "el supremo valor de lealtad" de las Fuerzas Armadas hacia las instituciones y el pueblo de México.

"La marcha de la lealtad se convierte en una marca indeleble de fidelidad para que hoy, mañana y siempre los integrantes del Ejército, la Armada, Fuerza Aérea y Guardia Nacional acompañen a las instituciones legalmente constituidas y elegidas democráticamente", expuso.

Previo a su mensaje oficial, Sandoval también destacó el trabajo de militares en las labores de rescate en Turquía.

:				, sang	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:		÷			FLAM		10/02/2023	LEGISLATIVO
٠		٠			FUA			

"Lograron rescatar con vida a una señora de 70 años atrapada en los restos de uno de los edificios, nuestro personal, nuestros representantes de México allá en Turquía continuarán con este trabajo importante para ayuda de los damnificados", anunció.

https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/fuerzas-armadas-marcha-de-la-lealtad-mg